StadtblattBülach

Home KulturSeite VereinsNews Agenda Service

Aa Aa Aa



Museumsleiter Fredy Ferrrario, Stadträtin Andrea Spycher und Thomas Kissling, Co-Präsident des Naturschutzvereins Bülach. (Bilder: ani)

Neue Ausstellung im Ortsmuseum Bülach Vom Vogelschutz zum Naturschutz in 100 Jahren

30.1.2024, Andreas Nievergelt

Nachricht

Gestern Sonntag wurde die neue Wechselausstellung im Ortsmuseum eröffnet. Sie ist dem 100. Geburtstag des Bülacher Naturschutzvereins (NVB) gewidmet und zeigt sehr viel Wissenswertes über die Geschichte und heutige Tätigkeit des NVB.

Rund 40 Gäste nahmen an der Eröffnung der neuen Ausstellung im Bülacher Ortsmuseum teil. Bei leichten Minustemperaturen standen sie zwischen Museumseingang und Rathausbrunnen und wurden von Museumsleiter Fredy Farrario, Stadträtin Andrea Spycher und Thomas Kissling, Co-Präsident des Naturschutzvereins Bülach begrüsst.





Aa Aa **Aa**

Die Begrüssung vor dem Ortsmuseum Bülach.

Team realisierte grossartige Ausstellung

Fredy Farrario meinte eingangs schmunzelnd: «Es fällt auf, dass nur die drei Stadträtinnen hier sind. Die Stadträte sind wohl alle noch am Schlafen.» Allgemeines Gelächter. Neben Andrea Spycher waren auch Frauke Böni und Rosa Pfister-Kempf anwesend. Natürlich war auch Kantonsrat David Galeuchet vor Ort. Er ist aber im Vorstand des NVB und war vermutlich deswegen präsent. Ferrario etwas ernster: «Der Naturschutzverein hat die Entwicklung über diese lange Zeit dokumentiert. In den letzten Monaten hat ein Team stark an der Umsetzung gearbeitet. Anfänglich noch etwas zaghaft, doch daraus wurde eine grossartige Ausstellung.»



Informationen nach Jahren geordnet über den Naturschutzverein.

Andrea Spycher überbrachte das Grusswort des Stadtrates: «Der Einsatz des Naturschutzvereins in den 100 Jahren war unermüdlich. Mit Begeisterung, Freude und ungeheurem Effort waren sie dabei und haben miteinander etwas geschaffen. Und dafür möchte sich der Stadtrat bedanken.»



Artensteckbriefe der heimischen Vögel.

In Eglisau gegründet

Co-Präsident Thomas Kissling stand mit einem alten Buch in der Hand vor dem Brunnen. Daraus las er vor, dass der Verein am 5. Oktober 1924 gegründet wurden. Aber nicht in Bülach, sondern im Restaurant Hirschen in Eglisau. Eglisau war, neben

Verein dabei. Kissling brachte einige Informationen aus der Geschichte des Vereins und sprach auch kurz über den Wandel vom Vogel- zum Naturschutz.



Aa Aa Aa

Eine Karte mit der Aufzählung der Arbeiten des Naturschutzvereins.

Guter Einblick in die Tätigkeit des NVB

Die Ausstellung in den Räumlichkeiten des Ortsmuseums ist eindrücklich. Nach Jahreszahlen geordnete Informationen über den Verein, auf Karten vermerkte Aktionspunkte der Vereinsmitglieder, Biotop-, Hecken- und Naturschutz-Erklärungen, Vogelkunde mit O-Ton und Federnbestimmung, eine Schmetterlingssammlung, versch. Zeugen der lokalen Tierwelt und vieles mehr geben einen guten Einblick in die Tätigkeit des Naturschutzvereins.

Das Bülacher Ortsmuseum, an der Brunngasse 1, ist jeweils samstags und sonntags von 10-12 Uhr geöffnet.



Zeugen der lokalen Vögel und Tiere.

Über das ganze Jahr verteilt Anlässe

Der Naturschutzverein wird über das ganze Jahr hinweg verschiedene Anlässe durchführen. Als erstes Rahmenprogramm zur Ausstellung hält Dr. Beat Wartmann, Vizepräsident BirdLife Schweiz, am 31. Januar im Rathaussaal Bülach einen Vortrag zur Schweizer Vogelwelt vor 100 Jahren.

Alle Informationen zu weiteren Veranstaltungen und Exkursionen sind auf der Homepage zu finden – Button unten.





Das Buch mit dem Gründungsprotokoll des damals noch unter Vogelschutz bekannten Vereins von 1924.

Kontakte und Links

Aa Aa **Aa**

Homepage Naturschutzverein Bülach

Stadtblatt Bülach - Schulweg 40 - CH-8180 Bülach +41 44 860 17 77 - info@sb8180.ch

Impressum | Datenschutzerklärung

© 2023 by text&event GmbH, Powered by mondstaub.com